



N° 44

Le 27 février 1992

M^{ME} McDOUGALL DÉPLORE LA VIOLENCE AU NAGORNY-KARABAKH

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déploré aujourd'hui l'escalade de la violence au Nagorny-Karabakh, enclave arménienne dans la République d'Azerbaïdjan. La Ministre a jugé regrettable la violation du cessez-le-feu et demandé un règlement pacifique du conflit.

«Le Canada se réjouit des efforts déployés par la communauté internationale pour mettre un terme à l'effusion de sang au Nagorny-Karabakh et, notamment, des efforts faits dans le cadre de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), a déclaré M^{me} McDougall. Le mois dernier, lors de la réunion du Conseil des ministres des affaires étrangères de la CSCE à Prague, j'ai exprimé mon inquiétude face à la situation. Je suis heureuse de constater que la CSCE envisage aujourd'hui d'adopter un programme d'action, fondé sur les recommandations du rapporteur envoyé en mission à l'issue de la réunion.»

Le 20 novembre 1991, la Ministre a annoncé une contribution de 250 000 \$ à la Croix-Rouge canadienne à des fins d'aide humanitaire au Nagorny-Karabakh. La somme a été utilisée pour acheter des médicaments et des fournitures médicales dont la région avait désespérément besoin.

«Le Canada compte sur les autorités azéries pour que cette aide parvienne sans encombre aux Azéris et aux Arméniens de la région», a ajouté M^{me} McDougall.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874